



3 QUESTIONS POUR MIEUX CONNAITRE UN PAROISSIEN...

Interview – Newsletter mars 2025



*« L'Éternel est mon berger :
je ne manque de rien. » (Psaume 22 : 1)*

Géraud a rejoint notre communauté il y a un an déjà.

Il suit le parcours de catéchuménat et se prépare à recevoir les 3 sacrements (baptême-communion-confirmation) à la Vigile Pascale. Prions pour Géraud... que le Seigneur le comble de grâces, et célébrons avec lui ce Grand jour prochain, le 19 avril, à Hellemmes.

3 questions que nous avons posées à Géraud...

La Paroisse : Géraud, tu es arrivé il y a un an maintenant dans notre paroisse, qu'aurais-tu envie de dire à notre communauté ?

Géraud : J'ai reçu un accueil chaleureux et fraternel. J'ai découvert une communauté paroissiale cosmopolite, riche par sa diversité, une paroisse missionnaire, fourmillante d'initiatives ... entre autres le parcours ALPHA qui m'a permis de faire des rencontres inspirantes, de me nourrir de témoignages de parcours de foi extraordinaires.

On a coutume de dire que l'on ne choisit pas sa famille de sang, moi j'ai trouvé dans la paroisse, une famille de cœur, et je prie le Seigneur de continuer de la bénir et de la faire grandir dans l'unité.

La Paroisse : Accepterais-tu de nous partager un moment fort vécu sur ton chemin spirituel ?

Géraud : J'ai suivi à l'âge de 11 ans, 2 années de catéchuménat au BENIN, dont je suis originaire. Les 2 années ont été sanctionnées comme il était institué, par un examen écrit que j'ai réussi, suivi d'un oral avec un Père polonais, Franjo, en mission au Benin à l'époque. J'ai dû répondre à plusieurs questions, et puis ...le trou noir sur une prière que je devais réciter, sûrement intimidé.

J'aurais aimé que ce prêtre m'encourage, me relance, mais il a tout simplement mis fin à l'oral. Je n'avais donc pas selon lui « réussi » les tests pour être baptisé, et je ne pouvais non plus recevoir ma première communion.

Du haut de mes 11 ans, les questionnements étaient nombreux, « méritais-je d'être baptisé ? de communier ? », « Dieu voulait-il réellement de moi dans la famille de l'Église ? »

Je n'ai pas voulu repasser l'examen les années suivantes, j'étais trop en colère, et trop de questions restaient en suspens.

Sans renier ma foi, j'avais cessé de dialoguer avec le Seigneur. Mais je ressentais néanmoins au fond de moi un vide, un manque indéfinissable...Jusqu'à cette année 2024 où mon fils Len, à 11 ans, m'a demandé, sans que nous en discussions outre mesure, de suivre le catéchisme. Cela a fait remonter en moi ma propre histoire.

Je ne pouvais plus ignorer les signaux que l'Esprit Saint m'envoyait, j'ai médité et prié là-dessus, et j'ai enfin compris qu'à travers mon fils, le Seigneur me demandait de revenir à lui, j'ai donc repris le chemin du catéchuménat, pour vivre pleinement mon expérience de Salut dans le Christ.

La Paroisse : Un verset biblique, ou une citation, qui te touche particulièrement et te guide au quotidien ?

Géraud : « L'éternel est mon berger : je ne manque de rien. » Psaume 22 : 1

C'est un psaume très connu qui peut inspirer tout croyant et même au-delà...

Ce verset est ma béquille au quotidien, me rappelant qu'en toutes circonstances, Dieu veille sur moi avec amour et pourvoit à mes besoins.

En faisant écho d'ailleurs à la première question de l'interview, je me dis souvent que le Seigneur, « le bon pasteur », à travers les merveilleuses personnes que j'ai rencontrées dans la Paroisse, que ce soit le Père Lionel, toi Sabrina, mes « fratés » du Parcours Alpha, m'encourage à avancer avec confiance sur mon propre chemin de foi, persuadé que je suis guidé et protégé par une présence divine aimante et fidèle.

La Paroisse : WAOUH... MERCI Géraud, pour ce touchant témoignage ! Quelle joie de t'avoir dans notre paroisse :-)
Bon chemin avec le Seigneur !